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Alba: Winterdienst und Personalentwicklung

Wie auch im vergangenen Jahr gibt es wieder massive Beschwerden der Bürgerinnen und Bürger 
über die Durchführung des Winterdienstes. Insbesondere fehlende Räummaßnahmen auf 
Nebenstraßen und das Zuschieben von Kreuzungsübergängen waren Thema. Doch die 
Problematik wurde bislang von Verwaltung und Alba herunter gespielt. So erklärte die Verwaltung 
in einer Mitteilung, dass der Winterdienst in einem „akzeptablen Umfang“ erfolge und Alba erklärte, 
dass sie mit der Schneeräumung in Nebenstraßen zusätzlich Bauunternehmen und Landwirte 
beauftragt habe.
Auch in der letzten Ratssitzung wurde die Firma Alba thematisiert. In der Diskussion wurde vom 
Vorsitzenden des Bau- und Feuerwehrausschusses, Herrn Ratsherr Brandes erklärt, dass die 
Personalentwicklung bei Alba, im Bau- und Feuerwehrausschusses dargestellt wird. Dies ist 
bislang nicht erfolgt.

Vor diesem Hintergrund wird die Verwaltung gefragt:

1. An wie vielen Nebenstraßen wurden Landwirte und Bauunternehmen mit der 
Schneeräumung beauftragt?

2. Ist die Verwaltung überhaupt in der Lage, die Personalentwicklung bei der Privatfirma 
Alba darzustellen?

3. Wenn ja, wie ist die Personalentwicklung vom 01.01.2000 – 31.12.2009?
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